

謹

んで町民の皆様には、新春のお慶びを申し上げます。また日頃より町政推進に格別のご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて昨年は、物価高騰が続く中、「保育料無償化」を継続すると共に「学校給食費無償化」を実現し、過去最多額の「プレミアム商品券」やキャッシュレス商品券「ふくてんペイ」等の子育て支援・生活支援策を講じてまいりました。

また、行政DXの推進については、「福智町公式LINE」の開設後1年間で約4千人にご登録いただき、生活に必要な情報提供や手続き予約・施設予約等のサービスをご利用いただいております。死亡手続きを二つの窓口で完結し、ご遺族に寄り添い負担を軽減する「おくやみコーナー」の設置も役場窓口で実現し、若手職員によるプロジェクトチームが企画したワンストップサービスを開始することができました。

一昨年から本格運行し、町内で定着してきた「ふくくるバス」も高い評価を受け、国内有数のプロジェクト賞を受賞。グローバル教育では、町内中学生のハワイでの人材育成事業も実現しました。

一方で、まちづくりに欠かせない財源の確保におきましては、昨年度実績で過去最多となる55億8千万円のふるさと納税寄附額を記録いたしました。昨年、包括連携協定を締結した「楽天」をはじめとする企業とのつながりを深化させ、本町の持続的発展に向け、引き続き全力を傾注してまいります。

さらに、多分野から委員として参画いただき、本年度中の策定に向け協議が重ねられている「第3期福智町地方創生総合戦略」の立案においては、本町が直面する課題と講ずべき施策の調査分析が進められています。確かな未来を創るため、町民の皆様の幸福度の向上を目指して、時代に即応した実効性の高い政策実現に向け、今後、重点的に取り組みを進めていく所存です。

結びに、本年が町民の皆様にとりまして、幸多き一年となりますよう心よりご祈念申し上げ、年頭のご挨拶とさせていただきます。

新

年あけましておめでとうございます。町民の皆様におかれましては、令和7年の輝かしい新春をお迎えのことと、心からお慶び申し上げます。年頭にあたりまして、

福智町議会を代表しまして謹んで新春のご挨拶を申し上げます。新年を迎えるにあたり、改めて議長という職責の重さに一層身の引き締まる思いと、町政の推進と公平公正な議会運営に向け、決意を新たにしたいところでございます。町民の皆様と議員各位におかれましては、旧年中のご指導とご協力に対しまして、感謝とお礼を申し上げますとともに、本年も変わらぬご支援を賜りますよう心からお願い申し上げます。

さて、昨年1月号から再開いたしました「福智町議会だより」については、紙面内容の充実や議会活動の情報発信、議会機能の向上に努めているところでございます。今後も開かれた議会を目指し、議会の内容を広く町民の皆様へお届けできるよう取り組んでまいります。

また、令和6年第3回定例会におきまして、議会活性化の一環として議員定数を次の選挙から17名と1名削減し、これまで以上に議会としての機能を発揮できるよう取り組んでまいりますので、温かいご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。本町におきましては、厳しい財政環境にありますが、少子高齢化・人口減少への対応や安全で安心して暮らせるまちづくりなど多くの課題や特色ある地方創生を総合的に推進するため、福智町総合計画の基本理念である「きめくま、福智町」の実現に向け、様々な施策に取り組んでいるところでございます。議会といたしましては、施策の進捗を注視し、将来にわたって持続可能な福智町を目指し、議会のチェック機能を果たしながら、町民の皆様の声に耳を傾け、意見をしっかりと受け止め、町政に反映させるよう誠心誠意努めてまいります。

結びにあたり、福智町と町民の皆様にとりまして、新しい年が夢と希望に満ちたすばらしい年になりますよう心よりご祈念申し上げます。新年のご挨拶とさせていただきます。



福智町議会議長

皆川 高司



福智町長

黒土 孝司

New Year's greetings 2025

年頭のごあいさつ

